

---

Frankfurt am Main, den 26. November 2018

## Elternbrief – Dezember 2018

Sehr geehrte Eltern,  
liebe Erziehungsberechtigte,

zum Ende des Jahres möchte ich Ihnen noch einige Informationen geben.

Am 1. November haben Frau Julia Hagen und Herr Volga Eksi ihr Referendariat an unserer Schule begonnen.

Nach den Weihnachtsferien beginnt Frau Burcin Zeybek-Moharami als Schulsozialarbeiterin mit voller Stelle bei uns.

Am Freitag, dem 16. November sind wir durch die IHK Hessen und das Hessische Kultusministerium als „Beste Realschule Hessens“ ausgezeichnet worden.



Am Montag, dem 26. November fand unser diesjähriger Vorlesewettbewerb der Jahrgangsstufe 6 statt. Schulsiegerin ist Miray Sen aus der Klasse 6a.

Am Donnerstag, dem 29. November findet in der Dependence (ehemalige Freie Christliche Schule, Jakobsbrunnenstraße) ab 10 Uhr unser Info-Tag zum Übergang an die Weiterführenden Schule und in die Ausbildung für die Jahrgangsstufen 8 – 10 statt. Eltern sind herzlich eingeladen. Ein detaillierter Informationsbrief wurde von Frau Kienle an die entsprechenden Jahrgangsstufen verteilt.

Am Donnerstag, dem 6. Dezember findet der diesjährige Mathematikwettbewerb der Jahrgangsstufe 8 statt.

### **Baumaßnahmen:**

Die Bestandsaufnahme des Wasserschadens ist nun abgeschlossen. Die Firmen werden aktuell durch die Stadt Frankfurt beauftragt.

Da aber einige Flure durch den Wasserschaden sehr stark beschädigt sind, hat die Stadt Frankfurt beschlossen die Brandschutzsanierung, die erst in zwei Jahren angestanden hätte, direkt bei mitzumachen.

Weitere Aktionen innerhalb der Sanierung sind u.a.

- Sanierung aller betroffenen Klassenräume und Flure
- mediale Aufrüstung in den Klassenzimmern durch Beamer und Dokumentenkameras
- Neugestaltung des Eingangsbereichs Nord
- Modernisierung der Mensa und Neugestaltung des Aufenthaltsbereiches in der Mensa
- Modernisierung der naturwissenschaftlichen Räume und Austausch des Mobiliars
- Neustrukturierung und Neuausstattung der Musikräume
- kompletter Innenanstrich der Schule
- Erweiterung der Schulbibliothek
- Einrichtung eines zweiten Kunstraumes
- Aufbau eines Technikraumes
- Neubeschaffung aller betroffenen Unterrichtsmaterialien

Diese Maßnahmen werden vermutlich bis zum Herbst 2019 gehen, daher werden auch die Jahrgangsstufe 8 und die beiden IK-Klassen zeitnah in die Räume der ehemaligen Freien Christlichen Schule umziehen, damit in den Fluren zügig gearbeitet werden kann, ohne dass es den Unterrichtsbetrieb stört.

Die Stundenpläne werden angepasst und es fällt KEIN UNTERRICHT aus!

Sollten Sie Fragen haben, erreichen Sie mich unter [christine.georg@stadt-frankfurt.de](mailto:christine.georg@stadt-frankfurt.de)

Der letzte Schultag vor den Weihnachtsferien ist Freitag, der 21. Dezember 2018. Der Unterricht endet nach der 5. Stunde.

Mit freundlichen Grüßen

Christine Georg  
(Schulleiterin)